



Sabinas. Lluvia, doble arcoíris y nada sobre los mineros atrapados

El ingreso a la mina El Pinabete permanece obstruido por polines, herramientas y lodo, a tal grado que no permitía observar más allá de 10 centímetros y buzos solo contaban con 1.6 metros de margen de maniobra dentro del pozo tres. Por la noche un grupo de 15 mujeres organizó una procesión y la FGR anunció que imputará a Cristian Solís de dirección y explotación irregulares del socavón. ROBERTO ALANÍS PAG. 12

La Fiscalía buscará imputar a presunto encargado de la mina

Coahuila. La dependencia federal lo acusará de explotación ilícita del subsuelo; el acceso al pozo sigue obstruido y un grupo de mujeres organiza una procesión

RUBÉN MOSSO Y OMAR BRITO
CIUDAD DE MÉXICO Y SABINAS

La Fiscalía General de la República (FGR) anunció que imputará a Cristian Solís por su presunta responsabilidad en todos los actos de dirección y administración en la explotación ilícita del subsuelo, a través de la mina de carbón mineral conocida como El Pinabete, en Sabinas, Coahuila.

En un comunicado, indicó que ya solicitó la audiencia judicial ante el Centro de Justicia Penal Federal en Torreón, Coahuila.

“Esos hechos, a juicio de la FGR, constituyen el delito de explotación ilícita de un bien que pertenece a la nación, previsto y sancionado en el artículo 150 de la Ley de Bienes Nacionales, tratándose de un delito de acción permanente y dolosa, en los términos señalados en el Código Penal Federal, en sus artículos 8, 9 y 13”, apuntó.

En dicha formulación de imputación, abundó, se señalarán las personas que han declarado, así como todos los datos de prueba, como dictámenes en documentación fotográfica, en materia criminalística de campo, ingeniería y arquitectura, en investigación criminal e inspecciones y entrevistas.

Asimismo, se adjuntan diversos documentos de autoridades locales y federales, así como la declaración ministerial de Solís y diligencias procedentes al caso.

“La investigación continúa y se informará, en forma inmediata, las siguientes actuaciones que realice el Ministerio Público de la Federación”, añadió.

Continúan labores

El ingreso a la mina sigue obstruido por polines, herramientas y lodo, a tal nivel que no permitía observar más allá de 10 centímetros; los buzos y rescatistas solo contaban con 1.6 metros de margen de maniobra dentro del pozo tres.

Por la noche de este jueves, un grupo de 15 mujeres, familiares de mineros atrapados, iniciaron una procesión con veladoras y haciendo oración con la esperanza de que las autoridades rescaten a sus hijos, hermanos y esposos.

Desde temprano, un grupo de mineros de la zona carbonífera de Coahuila comenzó los trabajos de remoción de materiales para rescatar a sus 10 compañeros que desde hace una semana permanecen atrapados.

Alas 18:00 se reportaron 2.9 me-

tros de agua en el pozo dos, 5.9 en el tres y 7.6 en el cuatro, además se instaló una bomba sumergible en uno de los pozos.

Por la mañana, el secretario de Defensa, Luis Crescencio Sandoval, aseguró que aun sin las condiciones óptimas, buzos y rescatistas intentarán ingresar a los pozos para iniciar el rescate.

Sin embargo, el gobierno de Coahuila advirtió que la situación que causó la inundación en la mina permanece, por lo que consideraron indispensable continuar las acciones sin exponer a nadie

Tras una ligera lluvia en la zona de la mina, Laura Velázquez, coordinadora nacional de Protección Civil, tuiteó: “Doble arcoíris y la esperanza”, refiriéndose al rescate de los mineros. ■

Con información de: Iván Sánchez, Kevin Recio y Pedro Domínguez

Aun sin las condiciones óptimas, buzos intentarán ingresar: Sedena